



Nanterre, le 06 mai 2025

Aujourd'hui, le mardi 6 mai, les SPIP en France se mobilisent contre le mépris des personnels, le populisme et la politique extrême menée par notre Garde des Sceaux.

Le SPIP 92 s'est joint en intersyndicale à cette journée de mobilisation pour dire STOP.

En effet, les déclarations récentes ne font que discriminer et ostraciser les personnels, comme les personnes suivies.

Nous dénonçons un abandon budgétaire flagrant avec des recrutements ne permettant pas de combler les manques de personnels.

Nous dénonçons les orientations sécuritaires (prisons QHS, fichage des étrangers...) éloignées de nos missions d'accompagnement et de prévention de la récidive pour répondre à un populisme pénal.

Nous dénonçons le projet d'officiers de probation en uniforme, les polémiques sur les activités en détention, une inertie de notre administration face à la surpopulation carcérale et l'abandon du sens même de nos missions.

Ces prises de position ainsi que les projets toujours plus sécuritaires nous inquiètent alors que les conditions de détention sont toujours plus rudes et que la surpopulation carcérale engendre une explosion des charges de travail ainsi qu'un délitement des conditions de travail.

Nos services comptent.

C'est pourquoi nous demandons plus de moyens ainsi qu'une véritable reconnaissance de nos missions.

Le syndicat SNEPAP-FSU 92 et le syndicat CGT IP 92